

同窓会コラムリレー



北芝電機株式会社
茂木 安久

主に、水力発電所の発電機の製造に携わり、東日本を中心に各地の発電所にも行きました。

東日本大震災以降の電力事情は水力・太陽光・風力といった再生可能エネルギーの考えが高まる中、クリー

ンで安定供給できる水力発電に携わることが出来き誇りに思っています。

話題は変わりますが、北芝電機には同窓会が幾つもあります。その中で最も大きいのが松工会で、現在そ

の会長を務めています。

現在の会員は約70名で社員の約1割を占めており、会社の原動力となつていています。

最後に二本松工業高校同窓会の益々の発展を祈念して本文を閉じさせていただきます。

「プロフィール」

昭和55年度 機械科卒業（17期）

昭和56年度 北芝電機に入社

卒業後は北芝電機に入社しました。仕事は

平成28年度 北芝松工会総会兼新年会



株式会社I-H-I相馬事業所
安田 充樹

「社会人として」

私は、社会人になり三年目を迎え、高校生活で学んだことの中で、大きく分けて二つの点で活かせていると感じています。

まず一つ目は、コミュニケーションについてです。会社での生活を円滑に進めるためには、話す相手によつて言葉遣いや話し方を意識しなければいけません。そして、その会社でのコミュニケーションで苦労している理由の一つとして、高校時代に多くの先生方や、先輩後輩との会話の中で、話し方を学ぶことが出来たからだと思っています。

「プロフィール」

平成25年度機械システム科卒業

出身地：大玉村

趣味：カラオケ、スキー
資格：普通旋盤1級技能士、S

AJスキーチェンジ1級



次に、工業高校特有の就職に役立つ資格取得についてです。私は、会社で旋盤という機械を使って仕事をしています。そして、その国家資格普通旋盤作業の一級技能士を21歳で取得しました。21歳で取得できたの

は、高校の課外授業で二級技能士を取らせていただき、その資格で今の会社に就職することが出来たからです。

これからも学んだことを活かし、二本松工業高等学校の卒業生としての誇りを忘れず、会社に貢献出来るよう頑張っていきたいと思います。